



農家が減少し、耕作放棄地も増えていました。松山市農業指導センターでは、平成20年より、アボカドの苗づくりを始め、農家さんに分譲しています。以前は、イヨ力、ミカンの価格が高く、価格が下がり、生産者が、価格が下がり、生産者が減少し、耕作放棄地も増えていました。

松山市で今、隠れ食べ物が有名になるうとしているのを知っていますか!? それは：アボカドなんですね。アボカドは様々な料理で活躍し、美容にも効果があるんですね！ 女性には特におすすめです。

皆さん、知っていますか？ 今松山市を日本一のアボカド産地にするための取り組みが行われていて、この活動について詳しく聞くため、実際に活動を行っている松山市農業指導センターの柴童己さんのもとを訪れました。

皆さんは、アボカドを「アボカドナード」といって、「アボカドナード」という言葉をよくお店などで見るのは、「バス」

以上あります。私たちが

地も増加してきました。そこで、ミカン以外の品目として、アボカドやライムの栽培に切り替えています。そもそもアボカドはメキシコやグアテマラといった中南米が原産で、種類も約1000種以上あります。私たちが

よ

く

、寒さにも若干

な

か

と

の

人

を

失

つ

た

。しか

し

、震

災

が

あ

つ

た

か

と

の

人

を

見

つ

た

よ

う

だ

よ

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う